
開催
報告

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

社会的課題推進委員会#8

概要
日程：12/20(金) 19:00-21:00
場所：Zoom

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 森田 葵 ] 

Morita.Aoi@univ.coop

それぞれの班で
考えてきたもの
を形にすること
ができました。
(学生事務局より)

自分から現状
を知ろうとし
ていくのも大
切だと思いま
した。
（奈良女4年）

自分が生まれ
る前の出来事
なので勉強に
なりました。
（近畿大3年）

01 ブロック大会
振り返り

推進の集大成

12/7(土)に開催された関西北陸ブロック大会に、社会
的課題推進委員会として出展しました。環境班からは
「リリパック取り組み展」を、防災・減災班からは「地
震時における行動フローチャート」の配布を行いました。
出展したときの参加者の様子の共有や、出展内容に関す
る振り返りを行い、良かった点や今後の課題点を出し合
いました。

02 能登半島地震
活動報告について

能登半島の現状把握

関西北陸ブロックの学生事務局と職員とで能登半島視察
に行った際の活動報告を行いました。能登半島の現状の写
真を見て、「ニュースで見るよりもひどい状況」等の感想
があがりました。能登半島の現状を知り、今どんな支援を
すべきか、何を組合員に伝えるべきかについて意見交流を
行い、自分たちにできることを考えることができました。

03 阪神淡路大震災
学習会

阪神淡路大震災から30年

1995年1月17日に発生した阪神淡路大震災についての学
習会を実施しました。阪神淡路大震災について学び、当時
自分たちが阪神淡路大震災を経験していたらどんなことを
想うか、どんなことで困るか等を考えました。考えたこと
をもとに、次回の社会的課題推進委員会で防災発信の内容
を考えていきます！

参加者
奈良女(1)、近畿大(1)、BK学生事務局
(8)、BK職員(2)

計2会員12名

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：島田大誠・中森帆南
協力：社会的課題推進委員会
発行日：2025年02月07日
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